

Von Bäckern und Kerzen

Umjubelter Auftritt von Kindergarten und Inntal-Mittelschule

Simbach. Der Montagabend wurde beim Christkindlmarkt hauptsächlich von Kindergarten- und Schulkindern gestaltet und bald füllte sich der Platz vor der Bühne mit vielen Eltern, Großeltern und Geschwistern der Auftretenden.

Schon ging es los mit den Mädchen und Buben vom Haus für Kinder St. Nikolaus in Erlach und ihren Erzieherinnen. In der Band wirkten Elternbeiräte an Bassgitarre und Schlagzeug mit. Ein buntes Potpourri adventlicher Lieder hörte das Publikum, das von den jungen Akteuren mit der Freude auf die baldige Weihnacht angesteckt wurde. Kinder stellten Kerzen dar. „Wenn die erste Kerze brennt, dann kommt bald der Nikolaus“, wurde kundgetan und da kam tatsächlich ein kleiner Niko-

laus aus den Reihen der Kindergartenkinder.

Wie schön es ist, wenn es schneit, wurde mit Seifenblasen gezeigt. Das Kribbeln im Bauch wurde mit einem Lichtertanz dargestellt und zum Schluss verstreuten die Kinder glänzende Plättchen und wünschten allen eine frohe Weihnacht. Der nächste Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Inntal-Mittelschule Simbach. Zunächst zeigte die Klasse 6b mit einem Rap die Weihnachtsgeschichte und zu „Hambani Kahle, das Licht erleuchtet die Welt“, zeigten Schülerinnen einen meditativen Tanz. Mit manchen Zutaten und weißen Kochmützen bestückt machten sich die Klassen 5a und 5b mit einem Singspiel auf in die Weihnachtsbäckerei. „Ihr Kinderlein kommet“ spielten eine

Schülerin und ein Schüler auf Flöte und Zich und ernteten dafür ebenfalls viel Beifall. Die „Lehrermusi“ bereicherte mit besinnlichen Weisen den Auftritt und zum Schluss kamen alle Mitwirkenden der Inntal-Mittelschule nochmals auf die Bühne und sangen „Feliz Navidad“, instrumental unter anderem von Rektor Bernhard Gemander auf der Gitarre begleitet.

„Swinging Christmas“ oder „Wenn's doch immer ein bisschen wie Weihnachten wär“ präsentierte vieNNa-blue alias Edith Trieb mit ihren beiden „Rhythmus-Männern“ Michael Casata am E-Bass und Jürgen Maislinger. Edith Trieb: E-Zither und Stimme. Das Trio begeisterte mit einem bunten Mix aus Adventsmelodien gespickt mit Swing, Rock'n Roll und Blues.

– cs



Dass es in der Weihnachtsbäckerei so manche Leckerei gibt, zeigten die Inntal-Mittelschüler.

– Fotos: Schmid



Wie schön es wäre, wenn es an Weihnachten schneien würde, zeigten die Kinder vom Haus für Kinder St. Nikolaus mit Seifenblasen.